

Title (en)

Window or door and component set of a locking part for a window or a door

Title (de)

Fenster der Tür und Bauteilsatz eines Riegelteils für ein Fenster oder eine Tür

Title (fr)

Fenêtre ou porte et composition d'un verrou pour une fenêtre ou une porte

Publication

**EP 2025843 A2 20090218 (DE)**

Application

**EP 08104496 A 20080620**

Priority

DE 202007011394 U 20070814

Abstract (en)

The window or door comprises a locking section (1, 1?) between the wing and frame, as well as a drift rod fitting (32) and at least one movable locking element (31, 33) on the fitting rigidly connected to the frame associated with the locking section and mountable via the fitting in a closed position and an open position in which the wing is turnable from the frame. The locking section consists of a base body (2) and a coupled locking plate (3, 3?). The base body has a receiver (24) for a roll (11) which can be associated with the wing via a mound (35).

Abstract (de)

Die Erfindung betrifft ein Fenster oder eine Tür mit einem im Falz zwischen Flügel und Rahmen angeordneten Riegelteil (1,1'), insbesondere Kippriegelteil und einem an dem Flügel angebrachten Treibstangenbeschlag (32) und mindestens einem über den Treibstangenbeschlag (32) bewegbaren Riegelelement (31, 33), dem an dem ortsfesten Rahmen das Riegelteil (1, 1') zugeordnet ist. Über den Treibstangenbeschlag (32) ist der Flügel zumindest aus einer Verschlussstellung in zumindest eine Öffnungsstellung bringbar, in der der Flügel aus dem Rahmen schwenkbar ist. Das Riegelteil (1, 1') besteht aus zumindest einem Grundkörper (2) und einer daran kuppelbaren Riegelplatte (3, 3'), wobei zur universellen Verwendung der Grundkörper (2) eine Aufnahme (24) für zumindest eine Rolle (11) hat, der an dem Flügel ein Auflauf (35) zuordnenbar ist. Zudem betrifft die Erfindung einen Bauteilsatz für ein Riegelteil (1, 1').

IPC 8 full level

**E05C 9/18** (2006.01); **E05F 7/06** (2006.01)

CPC (source: EP)

**E05C 9/1808** (2013.01); **E05D 15/526** (2013.01); **E05F 7/06** (2013.01); **E05Y 2900/132** (2013.01); **E05Y 2900/148** (2013.01)

Citation (applicant)

- EP 1208281 B1 20041020 - SIEGENIA AUBI KG [DE]
- DE 10009288 A1 20010830 - SIEGENIA FRANK KG [DE]
- AT 286820 B 19701228 - VER BAUBESCHLAG GRETSCH CO [DE]
- DE 336544 C 19210509 - GEORGES PAUTON, et al
- DE 1813011 A1 19700709 - BASF AG
- FR 1012426 A 19520709
- DE 1978136 U 19680201 - EUGEN NOTTER O H G [DE]
- DE 29511379 U1 19961114 - NIEMANN HANS DIETER [DE]
- EP 0628691 B2 20030910 - PAX GMBH [DE]

Cited by

EP3816375A1; DE102015215458B3; DE202019106095U1

Designated contracting state (EPC)

AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HR HU IE IS IT LI LT LU LV MC MT NL NO PL PT RO SE SI SK TR

Designated extension state (EPC)

AL BA MK RS

DOCDB simple family (publication)

**EP 2025843 A2 20090218; EP 2025843 A3 20100804; EP 2025843 B1 20111130;** AT E535670 T1 20111215; DE 202007011394 U1 20081224; PL 2025843 T3 20120430

DOCDB simple family (application)

**EP 08104496 A 20080620;** AT 08104496 T 20080620; DE 202007011394 U 20070814; PL 08104496 T 20080620